
 H o l l a n d .

Am letzten Tage, da die Gesellschaft sich bei Herrn von Sickingen aufhielt, kam Franz mit einer Charte von Holland in das Zimmer und bat Herrn von Waldheim, sein Versprechen zu erfüllen und von diesem Lande, das er bereiset habe, zu erzählen.

Geographische Skizze.

Um dies merkwürdige Land kennen zu lernen, sagte Herr von Waldheim, wollen wir mit Hülfe deiner Charte eine Reise am Rhein herauf und über Nimwegen machen. Sobald man diese Stadt im Rücken hat, scheint es, als ob man durch eine Zauberru- the in dies Wunderland wäre versetzt worden. Diesseits Nimwegen finden sich Sitten, Gebräuche, Armuth, Bettelci, Berg und Thal, Wald und Wiesen, Abwechslung und